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Консультация для родителей 

 
«5 ошибок родителей, 

 когда отдают ребенка в детский сад» 
 

Планируете выходить из декрета на 

работу и отдать ребенка в детский сад? Но 

стоит Вам сказать о переменах, как ваш 

малыш потом не отходит от вас полдня? 

Если вам знакома эта ситуация — вы 

считаете, что ваш ребенок дорос до 

детсадовского возраста, но он не 

соглашается даже на пробный день, 

поищите причины отказа в вашем 

поведении. Возможно, ранее Вы 

допустили одну или несколько ошибок. 

О каких ошибках идет речь? 

1. Вы пугали ребенка детским садом 

Бывает, что нам так быстро надо добиться от ребенка послушания, что мы не 

задумываемся о методах, которыми добиваемся желаемого. 

Казалось бы, что такого — припугнуть ребенка словами «не будешь 

слушаться, отдам в детский сад»? 

Безобидные слова, после которых 

малыш гарантированно побежит 

за вами, несмотря на истерику, 

которую он закатывал еще минуту 

назад, могут привести к тому, что 

ребенок впоследствии откажется 

ходить в детсадовскую группу. 

Особенно, если вы пугали его 

детским садом слишком часто… 

Малыш однажды запомнил, что 



детский сад может разлучить его с любимой мамой. Теперь он ни за что не 

позволит этому произойти. 

2. Вы пугали малыша воспитателем 

Пугать ребенка воспитателем не лучшая идея. «Вот будешь плохо себя вести, 

Марья Ивановна расстроится или 

разозлится». Зачем ребенку идти к 

Марье Ивановне, которая будет 

недовольна его поведением, когда 

рядом есть мама, которая всегда 

пожалеет и не обидит? 

Пожалуйста, если хотите, чтобы 

ребенок все же попал в детский 

сад, надо сформировать 

положительный образ 

воспитателя. 

Вы настраивали ребенка на борьбу за свой «кусок хлеба» 

Среди некоторых родителей существует мнение, что детский сад — это 

школа выживания. Конечно, здесь можно знакомиться с другими детьми, 

играть, но в первую очередь надо бороться за место под солнцем. Такие 

родители заранее настраивают малыша на агрессивное поведение: «Ты 

должен давать сдачи», «Ты не должен уступать», «Ты должен быть 

первым» и так далее. Скажем так: это не лучшая тактика, чтобы помочь 

ребенку наладить отношения в коллективе. 

Если вы продолжите отстаивать свою позицию, ребенок может воспринять ее 

как действительный призыв: бороться, крушить, добиваться своего любыми 

способами. Не лучшая стратегия для того, кто хочет не только быть всегда 

первым, но и обрести в детском саду первых друзей. 

3. Вы сравнивали ребенка со старшим братом/сестрой, которые уже 

ходят в детский сад 

 «Что ты нюни распустил, Ваня в 

твоем возрасте… (подставьте 

любое сравнение, которое точно 

обидит вашего младшего 

ребенка)». Так родители пытаются 

дать ребенку заряд мотивации, а 

на деле разжигают вражду между 

братьями и сестрами. 

Что можно было бы сказать 

вместо этого? 



«Давай попробуем ходить в детский сад? Мы с Ваней тебя обязательно 

поддержим», «Давай попросим Ваню поиграть с нами в детский сад?», 

«Давай попросим Ваню рассказать, что хорошего произошло с ним в 

детском саду». 

Согласитесь, звучит по-другому? 

4. Вы сами регулярно выражали свою нелюбовь к работе 

«Ну почему он не хочет ходить в 

детский сад?» — спрашиваете вы и 

тут же начинаете причитать о том, 

как вам надоела работа, как бы вы 

мечтали сидеть дома и ничего не 

делать. Как вы думаете, что в этот 

момент делает ребенок? 

Внимательно слушает вас и 

наматывает на ус информацию. 

Когда придет время идти в детский 

сад, он повторит ваши слова о том, что хотел бы сидеть дома и ничего не 

делать. Как вы думаете, откуда он их возьмет? 

Родители для малыша — пример для подражания. Так что знайте: сказанное 

вами может быть использовано против вас. Будьте аккуратны в своих словах 

и реакциях, за вами постоянно наблюдают. 

 


